

# Winterkonzert der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach



Die Tage werden kürzer und die Temperaturen langsam kälter – es wird Zeit für die traditionellen Winterkonzerte der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach. Sie fanden am 24. November 2019 im Gemeindezentrum Bremgarten und am 1. Dezember 2019 in der Kirche Kirchlindach statt. Das zahlreich erschienene Publikum bekam einmal mehr ein abwechslungsreiches Programm geboten: Moderne Stücke wie «Hey Jude» von den Beatles oder «Skyfall», die Titelmelodie zum gleichnamigen James Bond-Film, waren ebenso vertreten wie Polka («Ein Herz für Blasmusik») und Marsch («Mars der Medici»). Daneben gab es auch geografische Ausflüge: Die «Kleine ungarische Rhapsodie» führte das Publikum in die ungarische Puszta und im Stück «Mountain Lights» ging es ins Berner Oberland zum Stockhorn-Licht. Zum Schluss wurde mit «Leise rieselt der Schnee» die Adventszeit eingeläutet.

Auch die jungen Musikantinnen und Musikanten waren wieder vertreten. Das Konzert in Bremgarten wurde durch die Bläserband der Musikschule Region Wohlen eröffnet. In Kirchlindach machte ein Tubaensemble den Anfang. Es spielten Bläserinnen und Bläser der Musikschule Region Wohlen, der Musikschule Zollikofen Bremgarten und der Spielgemeinschaft. Vielen Dank an die Jungen für die Unterstützung!

Im Anschluss an die Konzerte standen Glühwein und Guetzli bereit. Die Musikantinnen und Musikanten nutzten die Gelegenheit, mit ihren Gästen zu plaudern und sich für den Besuch und den warmen Applaus zu bedanken.

Auch im neuen Jahr sollen Musik und Geselligkeit nicht zu kurz kommen. Gelegenheiten bieten sich schon bald:

### Die nächsten Anlässe der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach:

- Spaghetti-Tag, 11.01.2020  
Pfrundhaus Kirchlindach
- Probe der offenen Tür, 11.02.2020  
Probelokal Bremgarten
- Frühjahreskonzert, 20. / 21.03.2020  
Turnhalle Kirchlindach

- Osterständli, 12.04.2020  
Altersheim Bremgarten
- Auftritt an der BEA, 25.04.2020  
Bern
- Mittelländischer Musiktag,  
16.05.2020, Hinterkappelen

Die Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach dankt dem Publikum für die Unterstützung im ausklingenden Jahr und freut sich auf ein Wiedersehen im 2020!

**Aktuelles von der Spielgemeinschaft und mehr Fotos gibt's unter:**  
[www.spielgemeinschaft-dmb-mgk.ch](http://www.spielgemeinschaft-dmb-mgk.ch)

*Text: Andrea Wullschlegler-Schneider  
Bilder: Christine Schär*

Sie spielen oder möchten gerne ein Blas- oder Schlaginstrument spielen?  
Dann sind Sie genau richtig bei der

## Probe der offenen Tür

Dienstag 11. Februar 2020 um 20 Uhr im Probelokal Bremgarten

Schauen Sie rein und erhalten Sie einen Einblick in die Probe der Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach. Natürlich können Sie auch gerne – ganz unverbindlich – einfach mitspielen. Beim anschliessenden Umtrunk lernen Sie die Musikantinnen und Musikanten näher kennen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

*Spielgemeinschaft Bremgarten Kirchlindach*